



PERMALUKAN TUAN RUMAH PSKC
Augusto Neto Beri PSIM Kemenangan

BANDUNG (KR) - PSIM Yogyakarta sukses merebut 3 poin penting saat meraih kemenangan pada laga tandang Grup 2 kompetisi Liga 2 2023/2024 melawan PSKC Cimahi di Stadion Gelora Bandung Lautan Api, Senin (13/11). Penyerang asing anyar, Augusto Neto tampil sebagai pahlawan bagi 'Laskar Mataram' saat gol yang dilesakkannya di menit ke-71 menjadi penentu kemenangan di laga tersebut.

Turun dengan sejumlah pemain anyarnya, termasuk duo legiun asing, Kim Bong-jin asal Korea Selatan dan Augusto Neto, PSIM Yogyakarta mencoba memainkan skema menyerang sejak menit awal. Laga baru berjalan satu menit, tim tamu langsung mendapatkan peluang emas saat Ari Maring melepaskan tendangan keras yang mengarah ke ga-

wang. Hanya saja, peluang ini masih belum bisa berujung gol.

Tak puas dengan terciptanya peluang pertama dari Ari Maring tersebut,

Hariono dan kawan-kawan terus coba menekan pertahanan tuan rumah. Hasilnya, sejumlah peluang datang dari Yudha Alkanza, Ghulam Fat-

hur, Apriyanto Nurdin, silih berganti mengancam gawang PSKC. Namun, serangan-serangan ini mendapat hadangan dari tim tuan rumah yang

bermain solid dan disiplin untuk membendung peluang-peluang tersebut, hingga skor 0-0 bertahan hingga jeda.

*** Bersambung hal 7 kol 5**



Penyerang asing anyar PSIM Yogyakarta Augusto Neto (tengah) sukses mencetak gol kemenangan di laga kontra PSKC Cimahi.

Augusto Sambungan hal 1

Memasuki paruh kedua laga, pelatih Kas Hartadi melakukan pergantian pemain dengan menarik keluar Yudha Alkanza dan Apriyanto Nurdin dengan memasukkan I Nyoman Sukarja dan Anya Putra. Masuknya dua gelandang anyar ini membuat variasi serangan PSIM Yogyakarta semakin membaik. Puncaknya saat di menit ke-71, umpan sepak pojok dari Dias Angga membuat kemelut di depan gawang tuan rumah.

Bola liar hasil pantulan mistar gawang, langsung disambar Augusto Neto yang berada tepat di depan gawang PSKC untuk menjadi gol pertamanya bagi PSIM dan di laga tersebut. Selepas gol tersebut, kedua kesebelasan sama-sama mencoba untuk menekan pertahanan masing-masing lawan, sayangnya hingga peluit akhir dibunyikan wasit, skor 1-0 untuk PSIM Yogyakarta tak berubah. Dengan hasil ini, PSIM kokoh di peringkat kedua klasemen Grup 2 dengan 16 poin hasil 8 laga. Sedangkan PSKC Cimahi tetap tak beranjak dari posisi juru kunci dengan 2 poin dari 8 pertandingan yang telah dijalaninya.

Usai laga, pelatih PSIM Yogyakarta Kas Hartadi menegaskan, kemenangan ini tak lepas dari kerja keras dari semua pemain. "Terima kasih banyak untuk semua pemain, baik yang main dan yang tidak. Mereka semua telah bekerja keras. Bagi saya main setengah gol gak masalah, yang penting menang dapat tiga poin," legasnya. (Hti-d)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005